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Contrato assinado com a Podium Comunicação Visual chama a atenção 

Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Acusados de assassinato vão a julgamento 
nesta quarta-feira, 17

Mãe pede justiça pela morte 
do empresário: “Que os 
mandantes sejam descobertos”
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JHC contrata por R$ 26,5 milhões empresa de
comunicação que fez sua campanha em 2020

“VELHOS AMIGOS”

Federação Brasil 
entra na batalha 
pela vaga a vice 
de Rafael Brito

PDT e PSB também buscam indicação para chapa da Prefeitura de Maceió
DISPUTADO À TAPAS SERVIÇOS

“ABIN TABAJARA”

Pensionistas nascidos em julho 
fazem Prova de Vida Digital na 

Alagoas Previdência

Procedimento está sendo feito pela 
plataforma do governo federal, por meio do 

reconhecimento facial

Senador promete acionar a justiça 
contra monitoramento ilegal

CONFUSÃO NA CASERNA

Tenentes-coronéis 
são investigados 

pela Corregedoria 
por assédio moral 

contra PM

Entre os acusados está Jorge Francelino Tenório, já famoso por atitudes polêmicas na corporação
Renan 

Calheiros 
confronta 

Abin e 
defende 

democracia



Nos últimos anos, Alagoas tem 
sido palco de uma triste realidade: a 
morosidade e a ineficiência da justiça 
na resolução de crimes de mando. 
Esses casos, muitas vezes envolvendo 
figuras influentes e poderosas, têm 
impacto direto na segurança pública e 
na confiança dos cidadãos no sistema 
judicial.

É inaceitável que em um estado 
democrático de direito, como Alagoas, 
casos de extrema gravidade 
permaneçam sem solução 
por anos a fio. Familiares das 
vítimas clamam por justiça, 
enquanto os responsáveis 
por encomendar esses atos 
permanecem impunes, 
protegidos por uma teia de 
influências e recursos.

A lentidão nos processos, 
os adiamentos constantes, e 

a falta de recursos adequados para 
investigações são apenas alguns 
dos problemas que perpetuam essa 
situação alarmante. A população 
alagoana merece um sistema 
judiciário ágil, eficaz e transparente, 
capaz de garantir que todos sejam 
tratados igualmente perante a lei, 
independentemente de sua posição 
social ou econômica.

Urge, portanto, uma revisão 

profunda nos métodos de investigação 
e na gestão dos processos judiciais 
relacionados a crimes de mando. É 
necessário investir em capacitação 
de equipes especializadas, melhorar 
a infraestrutura das delegacias e 
tribunais, e fortalecer mecanismos 
de proteção para testemunhas e 
investigadores.

Além disso, é imprescindível que 
haja cooperação efetiva entre as 

diversas esferas do poder 
público, promovendo 
uma verdadeira 
integração entre polícia, 
Ministério Público e 
judiciário. Somente 
assim será possível 
enfrentar com seriedade e 
determinação a epidemia 
de impunidade que assola 
nosso estado.
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Herdeiro político: Direita comete o
mesmo erro do centro e da esquerda

Líderes da direita e da 
extrema-direita em Alagoas 
cresceram com o discurso 
condenando os Calheiros por 
lançar praticamente toda a 
família na política.

Essa crítica foi mais 
contundente em 2022. O 
bem avaliado ex-governador 
Renan Filho (MDB-AL) foi 
eleito senador, mas perdeu em 
Maceió.

Agora alguns antigos 
críticos copiam o mesmo 
roteiro. O deputado estadual 
Cabo Bebeto (PL) lançou o 
seu filho, Caio Bebeto (PL) 
pré-candidato a vereador por 
Maceió.

Essa atitude não é exclusiva 
nem atual. Aí estão a família 

Hollanda - com Dudu (PL) 
e Fernando (MDB), Teca 
Nelma (PT), filha da ex-

deputada federal Tereza 
Nelma, entre tantos outros.

Há também o caso da 

família de Jair Bolsonaro 
mirando o futuro do clã. 
Ele e o PL vão lançar Flávio 
Bolsonaro (PL-RJ) para 
disputar a reeleição em 2026.

A ex-primeira-dama 
Michelle Bolsonaro deve 
concorrer ao cargo pelo 
Distrito Federal (DF). O 
deputado Eduardo Bolsonaro 
(PL-SP) deve disputar o 
Senado por São Paulo.

E o vereador pelo Rio, 
Carlos Bolsonaro, pode 
disputar por Santa Catarina 
ou Mato Grosso.

A questão curiosa é como 
o crítico eleitor de extrema-
direita vai avaliar e se decidir 
nas eleições deste ano?
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Sem mais crimes de mando

C O L U N I S T A S

Voney Malta
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“VELHOS AMIGOS” Contrato assinado com a Podium Comunicação Visual chama a atenção 

A gestão de João 
Henrique Caldas (JHC) na 
prefeitura de Maceió tem 
sido marcada pela falta de 
transparência de um lado 
e, do outro, pelo aumento 
“gigante” dos custos com 
propaganda e marketing. 
Mesmo com contratos em 
vigor com duas agências 
de publicidade, totalizando 
mais de R$ 58 milhões por 
ano, o prefeito autorizou 
dois novos contratos 
de comunicação visual, 
totalizando mais R$ 39 
milhões, sendo R$ 26,59 
milhões com a Podium 
Comunicação Visual e R$ 
12,34 milhões com a A5VC 
LTDA.

As duas empresas 
participaram do Pregão 
Eletrônico nº 182/2023 
- CPL/ALICC para Ata 
de Registro de Preços 
(ARP). Após o resultado do 
certamente, a Secretaria de 
Comunicação de Maceió 
(Secom) fez o contrato de 
R$ 26,5 milhões com a 
Podium e metade do valor 
com a A5VC.

O contrato assinado com 
a Podium Comunicação 
Visual chama a atenção 
porque a empresa prestou 

serviços à campanha eleitoral de JHC 
em 2020. De acordo com a prestação de 
contas do candidato no Tribunal Superior 
Eleitoral, a empresa, registrada sob o CNPJ 
26.688.379/0001-68, é a mesma que, sob o 
nome Daniel E A B Silva Comunicação EIRELI, 
prestou serviços no valor de R$ 255.749,40 para 
o candidato JHC em 2020, representando 5% 
dos gastos totais da campanha.

Mais estranho é que, tradicionalmente, a 
Secom realizava esses serviços de comunicação 
visual, por meio de agências contratadas, como 
BCA e BCO, mas o contrato com a Podium foi 
realizado diretamente e em valor praticamente 
igual ao das agências de publicidade (cerca de 
R$ 29 milhões cada).

Outro fato que causa estranheza é que, 
embora a Podium e a A5VC tenham sido 
contratadas no mesmo pregão, somente a 
empresa que prestou serviços à campanha 
eleitoral de JHC foi acionada pela Secom. No 
portal da transparência não consta nenhum 
empenho para a A5VC, enquanto a Podium já 
foi acionada com valores que chegam a quase 
metade do total contratado, ultrapassando os 
R$ 10 milhões em empenho.

Os gastos com a Podium aumentaram 
exponencialmente. Em 2023, a empresa recebeu 
R$ 287 mil, mas em 2024, até o dia 12 de 
julho, esse valor ultrapassou os R$ 10 milhões, 
representando um aumento de 3.384,3%. 
Um fato curioso é que R$ 2,27 milhões foram 

JHC contrata por R$ 26,5 milhões empresa de
comunicação que fez sua campanha em 2020

empenhados em junho, apenas 
24 dias antes do prazo para 
a retirada de todo o material 
institucional da prefeitura devido 
à legislação eleitoral.

A reportagem procurou 
a Prefeitura de Maceió para 
esclarecer o aumento de mais 
de 3 mil% nos gastos com a 
Podium em 2024, comparado 
ao ano anterior, e o empenho de 
R$ 2,27 milhões realizado em 
junho, pouco antes do prazo que 
impede esse tipo de sinalização 
nas ruas. Até o momento, não 
obtivemos retorno.

Lira blinda Ramagem de ter mandato cassado, mas pressão cresce
BRASÍLIA EM CHAMAS Deputados protocolaram uma representação contra o ex-chefe da Abin

Na última sexta-feira (12), os deputados da 
federação PSOL/Rede enviaram um ofício ao 
presidente da Câmara, Arthur Lira (PP-AL), 
exigindo providências sobre o pedido de cassação 
de Alexandre Ramagem (PL-RJ). Em fevereiro, 
o grupo protocolou uma representação contra 
o ex-chefe da Abin, alegando quebra de decoro 
parlamentar e práticas incompatíveis com o 
mandato. A base da acusação foi uma operação da 
Polícia Federal que investigava espionagem ilegal 
na Abin, tendo Ramagem como alvo. O deputado 
negou qualquer irregularidade.

Entre os signatários do documento enviado 
a Lira, destaca-se Tarcísio Motta, pré-candidato 
do PSOL à Prefeitura do Rio. Segundo a última 
pesquisa Datafolha, Motta está em segundo 

lugar, atrás de Eduardo Paes (PSD) e à frente de 
Ramagem. Paes lidera com 53% das intenções de 
voto, seguido por Tarcísio com 9% e Ramagem 
com 7%.

A pré-campanha de Ramagem enfrenta 
novos desafios, agravados pela revelação de um 
áudio onde ele discute com o ex-presidente Jair 
Bolsonaro (PL) sobre a atuação da Receita em uma 
investigação sobre o esquema de “rachadinha” no 
gabinete do senador Flávio Bolsonaro (PL-RJ).

O ofício da federação PSOL/Rede alega que, 
apesar do pedido de cassação feito em fevereiro, 
“até o presente momento, não há notícias 
do recebimento da representação na forma 
regimental prevista”. Os parlamentares solicitam, 
portanto, “que a representação seja prontamente 

encaminhada ao Conselho de 
Ética e Decoro Parlamentar”, para 
que seja instaurado um processo 
disciplinar e apurada a conduta 
de Ramagem.

A resposta de Arthur Lira 
será crucial para o andamento do 
processo. Enquanto isso, Ramagem 
nega qualquer envolvimento em 
atividades irregulares, insistindo 
que todas as suas ações foram 
conduzidas de acordo com a lei. A 
situação aumenta a pressão sobre o 
cenário político, especialmente em 
meio às disputas eleitorais que se 
aproximam.
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CASO KLEBER MALAQUIAS Acusados de assassinato vão a julgamento nesta quarta-feira, 17

Mãe pede justiça pela morte do empresário: 
“Que os mandantes sejam descobertos”

O comandante-geral da 
Polícia Militar de Alagoas, Paulo 
Amorim Feitosa Filho, nomeou, 
no dia 9 de julho, o tenente-
coronel Mário César Monteiro 
Torres para conduzir uma 
investigação na Corregedoria da 

Entre os acusados está Jorge Francelino Tenório, já famoso por atitudes polêmicas na corporação
CONFUSÃO NA CASERNA

Tenentes-coronéis são investigados pela 
Corregedoria por assédio moral contra PM

PM sobre possíveis transgressões 
disciplinares cometidas pelos 
tenentes-coronéis Jorge Francelino 
Tenório e Edilson Bandeira Rios. 
As acusações envolvem supostos 
casos de assédio moral contra 
um policial militar enquanto 

ambos exerciam as funções de 
comandante e subcomandante 
do Batalhão de Polícia Escolar, 
respectivamente.

A conduta investigada está 
prevista de forma abstrata nos 
artigos 31 e 32 do regulamento 

disciplinar da corporação. Entre 
os atos mencionados nos incisos 
do artigo 31 estão o incentivo à 
discórdia ou desarmonia (inciso 
VII) e a ofensa à moral através 
de atos, gestos ou palavras 
(inciso XL). Já o artigo 32 aponta 
comportamentos como ofender, 
provocar ou desafiar superiores, 
iguais ou subordinados (inciso 
XLI), tentar desacreditar colegas 
ou subordinados (inciso XLIII), 
e publicar ou contribuir para 
a publicação de fatos que 
prejudiquem a imagem da 
corporação (inciso XLVII), além 
de trabalhar de forma negligente 
ou com falta de atenção (inciso 
LVII).

O tenente-coronel Jorge 
Francelino Tenório já havia sido 
alvo de denúncias que ganharam 
destaque na imprensa local. Em 
uma matéria publicada pelo 
jornal “A Notícia”, em janeiro 
deste ano, foram revelados 
supostos problemas envolvendo a 
manutenção de motos aquáticas, 
indicando um possível desvio de 
verbas da corrida BPA Eco Run 
e falta de prestação de contas. 
Segundo os denunciantes, os 
recursos que deveriam ser 
destinados à manutenção da 
unidade foram supostamente 

Três acusados pela 
morte de Kleber Malaquias 
de Oliveira irão a júri 
popular na próxima quarta-
feira, dia 17. O crime, 
ocorrido há quatro anos, em 

desviados para contas particulares, 
dificultando o rastreamento do 
dinheiro.

Ainda conforme informações 
de bastidores, mais de 40 mil 
reais destinados à manutenção 
da unidade e suas viaturas foram 
supostamente desviados, sem que 
tenha havido investigação. A crise 
teria se agravado com a revelação de 
que um ex-diretor de apoio logístico 
estaria possivelmente alugando 30 
viaturas para trabalhar como Uber, 
ao invés de direcionar esses recursos 
para a manutenção interna da PM. 
O fato ainda carece de investigações.

Em um áudio vazado, um 1⁰ 
sargento critica a falta de hierarquia e 
disciplina na corporação, acusando 
o então comandante de permitir 
que terceiros sargentos interfiram 
na polícia. O episódio evidenciaria 
um clima de insatisfação e disputas 
internas que comprometeriam a 
eficácia e a credibilidade da PM. 
No entanto, tal falta de recursos foi 
negada por outra fonte dentro da 
corporação. Não seria a primeira 
vez que Francelino é acusado de 
cometer abusos e assédio moral 
contra subordinados. Ele já teria 
respondido na auditoria militar pelo 
mesmo crime contra uma major da 
corporação.

julho de 2020 no município 
de Rio Largo, será julgado 
no Fórum Desembargador 
Jairon Maia Fernandes, em 
Maceió. Fredson José dos 
Santos, apontado como 

executor do crime, e seus 
cúmplices Edinaldo Estevão 
de Lima e José Mario de Lima 
Silva enfrentam acusações 
de homicídio duplamente 
qualificado. Segundo a 
denúncia do Ministério Público 
de Alagoas, o assassinato 
foi premeditado devido às 
denúncias públicas de Kleber 
Malaquias contra políticos e 
autoridades.

O crime foi 
meticulosamente planejado, 
envolvendo adulteração de 
placas de veículos e linhas 
telefônicas para evitar 
rastreamento. Kleber 
Malaquias foi atraído para um 
posto de gasolina por Edinaldo, 
a convite de José Mário, 
antes de ser levado ao Bar da 
Buchada, onde foi fatalmente 
atingido por Fredson. Apesar 
do crime ter ocorrido em 

Rio Largo, o julgamento foi 
transferido para Maceió após 
pedido de desaforamento 
pelo MPAL, visando garantir 
imparcialidade e segurança 
para as testemunhas e vítimas 
indiretas. No júri, atuarão a 
promotora de Justiça Lídia 
Malta e os promotores de 
Justiça Tácito Yuri e Kleber 
Valadares.

À imprensa, a mãe de 
Malaquias fez um desabafo. “Eu 
espero justiça, que a justiça seja 
feita, que não só os executores 
que planejaram a morte do 
meu filho, mas também os 
mandantes, sejam descobertos 
e punidos conforme a lei. É 
uma dor horrível, a dor de 
uma mãe, de uma família 
destruída. Pela perda tão cruel 
e covarde do meu filho, eu peço 
justiça, imploro aos homens e 
mulheres — juízes, promotores, 

defensores, direitos humanos 
— a todos que fazem parte da 
justiça, que me ajudem a evitar 
a impunidade de um crime 
tão cruel e covarde cometido 
contra o meu filho.”

Evany Maria Malaquias 
de Oliveira relembra o 
comprometimento do filho 
com a verdade e a justiça: 
“Meu filho sempre falou 
a verdade. Ele defendia a 
verdade, colaborava com a 
imprensa e a justiça. Ele lutava 
pela verdade, pela justiça e pelo 
bem de todos. Não gostava 
de corrupção, de corruptos, 
de pessoas erradas. Ele era 
contra tudo isso e pagou com 
a própria vida, implorando por 
justiça para este estado e para 
este povo sofrido. E hoje sou eu 
que vivo sofrendo, implorando 
e pedindo, sempre confiante 
em Deus, por justiça para ele.”

O comandante-geral da PM, Paulo Amorim, de túnica branca, ao lado do
tenente-coronel Jorge Francelino, acusado de assédio e abuso de autoridade



continue operando dessa forma. Ele acredita 
que a agência deve ser reestruturada ou até 
mesmo extinta, caso não consiga se alinhar aos 
princípios democráticos e ao Estado de Direito. 
A fala de Calheiros ressoa com muitos que estão 
preocupados com o aumento da vigilância e a 
erosão das liberdades civis no Brasil.

Os comentários do senador também 
levantam uma questão importante sobre o 
papel das agências de inteligência em um país 

democrático. Enquanto algumas vozes defendem 
a necessidade de monitoramento para garantir a 
segurança nacional, Calheiros alerta para o perigo 
de abusos e a falta de transparência. Ele reafirma 
que a justiça deve ser acionada para garantir que 
os direitos dos cidadãos sejam respeitados e que 
qualquer prática ilegal seja devidamente punida.

O posicionamento de Renan Calheiros tem 
recebido apoio de diversos setores da sociedade, 
que veem suas ações como uma defesa corajosa 

O senador Renan Calheiros, 
conhecido por sua postura firme, 
está mais uma vez no centro de 
uma polêmica que envolve a 
Agência Brasileira de Inteligência 
(Abin). Desta vez, Calheiros 
denuncia o monitoramento ilegal 
por parte da agência, uma prática 
que ele classificou como “abusiva 
e ilegal”. Segundo o senador, 
tais ações violam a privacidade 
e os direitos fundamentais dos 
cidadãos, e ele não hesitou em 
declarar que buscará a justiça para 
resolver essa situação.

Em uma entrevista recente, 
Calheiros foi incisivo ao criticar a 
Abin, chamando-a de “Tabajara” e 
defendendo que a agência precisa 
ser fechada. Para ele, a Abin tem se 
desviado de suas funções essenciais 
e está se tornando um instrumento 
de vigilância estatal, o que ameaça 
diretamente as liberdades 
individuais e a democracia 
brasileira. O senador destacou 
que, ao invés de proteger a nação, 
a Abin tem se comportado como 
uma entidade autocrática, agindo 
fora dos limites legais e éticos.

Calheiros, que tem um 
histórico de defesa da democracia 
e das instituições, argumenta que 
não se pode permitir que a Abin 
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Senador promete acionar a justiça contra monitoramento ilegal

“ABIN TABAJARA”
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Renan Calheiros confronta
Abin e defende democracia

MARECHAL DEODORO

Na manhã desta segunda-
feira, 15 de julho, a Polícia 
Federal executou um mandado 
de busca e apreensão na 
cidade de Marechal Deodoro, 
como parte da fase ostensiva 
da operação “Inocência 
Compartilhada 6”. A operação 
investiga o compartilhamento 
de fotos e vídeos com 
cenas de exploração sexual 
infanto-juvenil em grupos de 
aplicativos de mensagens.

A investigação, que levou 
a esta ação, teve início em 
2019 pela Interpol na Itália, na 
cidade de Roma. Na ocasião, 
foram identificados grupos 
no aplicativo de mensagens 
WhatsApp dedicados à 
troca de imagens de abuso e 
exploração sexual de crianças 

Durante operação, aparelho celular foi apreendido para perícia

PF investiga compartilhamento de material 
pornográfico infantil em Alagoas

e adolescentes, envolvendo participantes de 
vários países.

Durante as investigações, a polícia italiana 
descobriu que um dos membros do grupo 
utilizava uma linha telefônica com DDD 
do Estado de Alagoas. Após identificar o 
titular deste número e seu endereço, a Polícia 
Federal solicitou à Justiça Federal a expedição 
de um mandado de busca e apreensão para 
aprofundar as investigações.

Durante o cumprimento do mandado, 
foi apreendido um aparelho celular em 
posse do suspeito de ser o usuário do perfil 
que compartilhou um vídeo no grupo de 
mensagens identificado pela polícia italiana. 
O equipamento eletrônico será encaminhado 
à perícia para análise, a fim de verificar a 
existência de outros arquivos de abuso ou 
exploração sexual infanto-juvenil, bem como 
elementos que confirmem a autoria do crime 
previsto no artigo 241-A da Lei nº 8.069/90.

O suspeito, associado à linha telefônica 

investigada, poderá responder pelo crime 
de posse e compartilhamento de imagens 
pornográficas e de sexo explícito envolvendo 
crianças e adolescentes, conforme o artigo 241-

A do Estatuto da Criança e do 
Adolescente (Lei 8.069/90). 
A pena para esse crime pode 
chegar a até seis anos de prisão.

das liberdades individuais. Em 
tempos onde a vigilância estatal 
é uma preocupação crescente, a 
postura do senador representa uma 
voz firme contra abusos de poder. 
A batalha contra a Abin promete 
ser intensa, mas Calheiros está 
determinado a lutar pela justiça e 
pela preservação da democracia no 
Brasil.



Geral do Estado (CGE) promove, nesta 
quarta-feira (17), evento no prédio-sede 
da Universidade Estadual de Ciências da 
Saúde de Alagoas (Uncisal). A iniciativa 
é voltada para servidores da universidade, 

o que inclui unidades assistenciais e de 
apoio assistencial.

Conforme a organização do evento, 
para participar da ação, não será necessário 
efetuar inscrição. Serão disponibilizadas 
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Com a proposta de 
disseminar a cartilha Assédio 
Moral e Sexual no Trabalho 
e divulgar o canal e-OUV 
Alagoas, a Controladoria 

DIREITOS

Iniciativa é voltada para servidores da Uncisal, o que inclui unidades assistenciais e de apoio assistencial

SERVIÇOS
Procedimento está sendo feito pela plataforma do governo federal, por meio do reconhecimento facial

Controladoria promove evento sobre
assédio moral e sexual no trabalho

A Alagoas 
Previdência, unidade 
gestora que tem por 
competência gerir o 
Regime Próprio de 
Previdência Social dos 
Servidores Públicos 
do Estado de Alagoas 
(RPPS-AL), está fazendo 
a Prova de Vida Digital 
dos pensionistas civis.

A Prova de Vida 
Digital começou no 
dia 1º de julho de 
2024 apenas para os 
pensionistas civis da 
autarquia, cerca de 6 mil, 
no mês do aniversário. 
O procedimento é a 
comprovação anual 
obrigatória, para certificar 
de que o beneficiário 
ainda está vivo e pode 
continuar recebendo o 
benefício previdenciário.
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Pensionistas nascidos em julho fazem Prova
de Vida Digital na Alagoas Previdência

A partir do ano que vem, a autarquia 
irá incluir os aposentados no processo 
da Prova de Vida. Assim, tornando-se 
obrigatória durante todos os anos, sempre 
no mês do aniversário do aposentado e 
pensionista. 

O procedimento está sendo feito 
pela plataforma do governo federal 
(gov.br), por meio do reconhecimento 
facial. A Portaria MTP/SPREV, de 
24 de novembro de 2022, autoriza a 
disponibilização da ferramenta de apoio 
à gestão da comprovação de vida dos 
beneficiários dos RPPS, constante do 
Sistema de Informações dos Regimes 
Públicos de Previdência Social (Cadprev). 

Como fazer a prova
A Prova de Vida Digital é realizada 

no aplicativo gov.br por meio do 
reconhecimento facial. Ao realizar o 
reconhecimento facial, o aplicativo 
comprova que você está vivo e envia essa 
informação para o órgão que paga seus 
benefícios.

80 vagas - capacidade do 
Mini Auditório Emil Burihan, 
onde acontecerá o evento. 
As inscrições serão efetuadas 
por ordem de chegada, até 
que o total de vagas sejam 
integralmente preenchidas.

“A proposta deste evento é 
disseminar entre os servidores 
a importância da prevenção 
e do tratamento ao assédio 
no ambiente de trabalho, 
bem como de suas tratativas. 
Também será apresentado o 
canal de ouvidoria do Estado 
para que denúncias possam ser 
formalizadas”, explica Leilane 
Araújo, ouvidora da Uncisal.

Uma palestra está prevista 
para ter início às 9h, com 
previsão de término às 
11h. Todo o conteúdo será 
ministrado por servidores 
lotados na Controladoria Geral 
do Estado (CGE). Em caso 
de dúvidas, os interessados 
podem entrar em contato por 
meio do endereço eletrônico 
suot@cge.al.gov.br.



7
PDT e PSB também buscam indicação para chapa da Prefeitura de Maceió

DISPUTADO À TAPAS

A disputa pela vaga de 
vice na chapa de Rafael Brito 
(MDB) para a prefeitura de 
Maceió tem se intensificado. 
Além do PDT e PSB, que 
já mostraram interesse na 
indicação, a Federação Brasil 
também entra no páreo. A 
decisão final deverá ocorrer 
na convenção partidária 
marcada para agosto, 
quando os partidos definirão 
suas coligações e estratégias 
eleitorais.

A Federação Brasil, 
composta por partidos 
que buscam um maior 
protagonismo nas eleições 
municipais, vê na aliança 
com Brito uma oportunidade 
de fortalecer sua presença 
política em Maceió. Fontes 
internas indicam que os 
líderes da federação estão 
em negociações avançadas 
para assegurar a vaga de 
vice, acreditando que a 
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composição com Brito trará benefícios mútuos 
na corrida eleitoral.

Enquanto isso, o PDT e o PSB não 
ficam atrás. Ambos os partidos têm se 
movimentado ativamente nos bastidores para 
garantir a indicação do vice. O PDT, com 

sua tradição de militância ativa e propostas 
progressistas, aposta em um nome que possa 
agregar valores e energias à candidatura de 
Brito. Já o PSB, focando em uma plataforma 
de desenvolvimento sustentável e inclusão 
social, também vê na aliança uma chance de 

PT nacional causa furor ao barrar candidatura
de Ricardo Barbosa à prefeitura de Maceió

MOVIMENTO ARRISCADO

A recente decisão do 
PT nacional de barrar a 
candidatura de Ricardo 
Barbosa à prefeitura de 
Maceió tem gerado intensas 
discussões nos bastidores 
políticos. A medida foi 
vista por muitos como um 
movimento estratégico, 
mas controverso, do 
partido, levantando 
questionamentos sobre as 
motivações reais por trás 
da decisão. Barbosa, que 
já contava com significativo 
apoio popular, viu suas 
aspirações interrompidas, 
gerando frustração entre 
seus seguidores e aliados.

A situação se complicou 
ainda mais quando, após a 
eliminação de Barbosa, o 
PT começou a demonstrar 
resistência em indicar um 
vice para a chapa do MDB, 
liderada por Rafael Brito. 
Esta hesitação tem sido 
interpretada como uma 
tentativa do partido de 
manter sua independência e 

influência no cenário político local, ao mesmo 
tempo em que evita comprometer-se com 
uma aliança que pode não refletir plenamente 
seus interesses e ideais.

Críticos apontam que a decisão do PT 
pode enfraquecer a candidatura de Brito, 
deixando-o vulnerável em uma disputa que 
promete ser acirrada. Sem um vice do PT, 
Brito perde um apoio crucial que poderia 
consolidar uma base mais ampla de eleitores, 
especialmente aqueles que se identificam 
com a agenda progressista do partido. A 
ausência de um consenso dentro do PT sobre 
a indicação do vice também revela fissuras 
internas, que podem ter repercussões nas 
futuras estratégias eleitorais do partido.

Os defensores da decisão do PT 
argumentam que a escolha de barrar Barbosa 
e a relutância em indicar um vice são reflexos 
de uma cautela necessária. Para eles, é 
essencial que o partido não se precipite em 
alianças que possam comprometer seus 
valores ou levar a concessões desfavoráveis. 
Esta postura, embora criticada por alguns, 
é vista como uma tentativa de preservar a 
integridade e a coerência da plataforma do 
PT em um momento de grande volatilidade 
política.

No entanto, a percepção pública da 
situação é majoritariamente negativa, com 

muitos eleitores vendo a decisão como um 
exemplo de política partidária que coloca os 
interesses do partido acima das necessidades 
da cidade. A incerteza gerada por essas 
manobras políticas pode ter um impacto 

Partido ainda reluta em indicar vice para chapa do MDB  

impulsionar suas propostas 
para a cidade.

Rafael Brito, por sua 
vez, se mantém cauteloso e 
estratégico. O candidato do 
MDB está analisando todas 
as possibilidades com atenção, 
buscando um parceiro que 
complemente sua visão 
de governo e fortaleça sua 
candidatura. A escolha do 
vice é vista como crucial para 
a campanha, pois pode definir 
alianças e atrair o apoio de 
diferentes segmentos do 
eleitorado maceioense.

A expectativa é que a 
definição do vice traga clareza 
e dinamismo à corrida eleitoral 
em Maceió. Com a convenção 
partidária se aproximando, 
todos os olhos estão voltados 
para as negociações entre os 
partidos. A aliança escolhida 
poderá não apenas influenciar 
o resultado das eleições, mas 
também moldar o futuro 
político da cidade.

Federação Brasil entra na batalha 
pela vaga a vice de Rafael Brito

duradouro nas eleições de 
Maceió, influenciando tanto 
o resultado imediato quanto 
a confiança do eleitorado no 
processo político.
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PARCERIA AUDI

MARRETINHA VENCE

DELEGAÇÃO PRONTA

PUCINELLI AVANÇA

A Audi anunciou uma parceria 
com a BP para o fornecimento de 

combustíveis e lubrificantes na 
Fórmula 1. Este acordo estratégico 

visa aprimorar o desempenho 
da equipe nas pistas, utilizando 

produtos de alta qualidade e 
tecnologia avançada. A colaboração 
marca um passo significativo para a 
Audi em sua trajetória na principal 

categoria do automobilismo 
mundial.

Marretinha se recuperou e voltou 
a vencer no UFC após perder sua 
invencibilidade. Em um combate 
acirrado realizado neste domingo, 

o lutador mostrou resiliência e 
técnica para superar seu adversário, 
marcando um retorno triunfante ao 

octógono. Esta vitória reforça sua 
posição no cenário do MMA e traz 
novas expectativas para suas futuras 

lutas.

A Mercedes conquistou sua 
pO COB está finalizando os 

últimos ajustes para a chegada 
das delegações do Brasil à Vila 

Olímpica, marcada para começar 
nesta quinta-feira. Com todos os 
preparativos em andamento, os 
atletas brasileiros estão prontos 
para competir e representar o 

país no maior evento esportivo 
do mundo. A expectativa é alta 

para o desempenho do Brasil nas 
Olimpíadas, com foco na conquista 

de novas medalhas.

Matheus Pucinelli avançou para 
a chave principal do torneio de 
Amersfoort. O tenista brasileiro 

garantiu sua vaga após uma série de 
vitórias nas rodadas classificatórias, 
demonstrando grande habilidade 
e determinação. Agora, Pucinelli 
se prepara para enfrentar novos 

desafios na competição, buscando 
elevar ainda mais seu desempenho 

no circuito internacional.
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A Copa América 2024, realizada nos 
Estados Unidos, transformou-se em um 
verdadeiro caldeirão de polêmicas. Desde o 
apito inicial, o torneio tem sido marcado por 
brigas entre torcedores, sanções disciplinares 
rigorosas e uma série de falhas estruturais que 
mancharam a reputação da competição. O 
que era para ser uma celebração do futebol sul-
americano, virou um cenário de caos e críticas.

Os problemas começaram logo nas 
primeiras rodadas, com torcedores se 
enfrentando nas arquibancadas e até fora 
dos estádios. A violência desenfreada levou a 
Conmebol a aplicar sanções severas, incluindo 
a exclusão de alguns fãs e a aplicação de multas 
pesadas aos responsáveis. No entanto, as 
medidas punitivas não foram suficientes para 

conter a onda de confusão, que continuou 
a crescer à medida que o torneio avançava.

Além das brigas, a estrutura dos 
estádios foi duramente criticada. Atletas 
e técnicos reclamaram da qualidade dos 
gramados, considerados impróprios para 
uma competição de alto nível. Vestiários mal 
equipados e falhas na organização logística só 
pioraram a situação, gerando um ambiente de 
insatisfação generalizada entre as delegações. 
A imprensa internacional não poupou críticas, 
destacando a falta de preparo dos Estados 
Unidos para sediar um evento desse porte.

O ponto culminante das polêmicas 
ocorreu durante as quartas de final, quando 
uma falha no sistema de iluminação causou 
a suspensão de uma partida por mais de uma 

hora. A situação foi recebida com incredulidade 
pelos espectadores e deixou um rastro de 
indignação entre os envolvidos. Jogadores 
tiveram que esperar no campo, tentando 
manter o aquecimento enquanto a organização 
lutava para resolver o problema técnico.

Com tantos problemas acumulados, a Copa 
América 2024 nos EUA tornou-se um exemplo 
do que não fazer na organização de um torneio 
internacional. As críticas agora se voltam para a 
Conmebol, que terá que reavaliar suas escolhas 
futuras e garantir que erros semelhantes não 
se repitam. O sonho de uma competição bem-
sucedida se transformou em um pesadelo 
logístico e disciplinar, deixando um legado de 
lições amargas para o futebol sul-americano.

CAOS NA COPA AMÉRICA

Copa América nos EUA: brigas, sanções Copa América nos EUA: brigas, sanções 
e falhas estruturais mancham torneioe falhas estruturais mancham torneio

Violência entre torcedores, punições 
severas e organização precária 

geram críticas intensas à competição

CSA vacila e perde em casa para o FlorestaCSA vacila e perde em casa para o Floresta
O CSA deu um verdadeiro presente de grego 

à sua torcida ao perder para o Floresta por 2 a 1, em 
pleno Estádio Rei Pelé, em jogo válido pela Série C 
do Campeonato Brasileiro. A equipe alagoana não 
conseguiu converter em gols as inúmeras chances 
criadas, deixando seus torcedores incrédulos e 
frustrados.

Logo no início da partida, o CSA dominou as 
ações, mas esbarrou na falta de pontaria e na atuação 

inspirada do goleiro adversário. Foram pelo menos 
três oportunidades claras desperdiçadas no primeiro 
tempo, o que aumentou a impaciência da torcida, que 
compareceu em peso ao estádio para apoiar o time.

No segundo tempo, a história se repetiu: domínio 
do CSA, mas sem efetividade. Enquanto isso, o Floresta, 
aproveitando uma das poucas oportunidades que teve, 
marcou o gol da vitória com um chute certeiro de fora da 
área, pegando a defesa alagoana desprevenida. A partir 

daí, o CSA se lançou ao ataque, mas o nervosismo e a 
ansiedade atrapalharam qualquer tentativa de reação.

A derrota não só complica a situação do CSA na 
tabela, como também acende o alerta para a necessidade 
de ajustes urgentes. A torcida, sempre fiel, começa a 
cobrar mais efetividade e resultados, deixando claro 
que o time precisa acordar se ainda quiser sonhar com 
o acesso. A pressão agora está nas mãos da comissão 
técnica e dos jogadores, que precisam encontrar o 
caminho das redes e voltar a vencer.

MARUJO EM APUROS

Equipe alagoana desperdiça chances 
e frustra torcida no Rei Pelé



na muralha espanhola, que esteve impecável.
No segundo tempo, o show continuou. A 

Fúria ampliou o marcador com Ferrán Torres, que 
aproveitou um cruzamento perfeito de Dani Olmo 
para balançar as redes. Os ingleses, desesperados, 

tentaram de todas as formas buscar uma reação, 
mas a Espanha estava em uma noite inspirada. 
Jack Grealish ainda descontou para os ingleses, 
dando um lampejo de esperança, mas Álvaro 
Morata selou a vitória espanhola com um gol de 

e abriu espaço para questionamentos sobre a 
preparação física do astro. Sem seu principal 
jogador, a Argentina teve que se reestruturar 
em campo, mas a ausência de Messi foi 
sentida de imediato.

A saída do camisa 10 impactou não 
apenas o desempenho do time, mas também 
o emocional dos jogadores. A Colômbia, 
aproveitando a fragilidade momentânea 
do adversário, dominou as ações e abriu o 
placar. Mesmo com a luta dos argentinos, a 
falta de Messi foi um golpe duro demais para 
superar. As câmeras flagraram o craque no 
banco de reservas, inconsolável, chorando 
copiosamente, uma imagem que correu o 
mundo e tocou corações.

A polêmica agora gira em torno da condição 
física de Messi e das decisões da comissão 
técnica argentina. Muitos se perguntam se 
o craque estava realmente apto a jogar ou se 
foi precipitado a entrar em campo em uma 
partida tão decisiva. A situação deixa um gosto 

amargo para a Argentina, que além de perder 
a final, enfrenta incertezas sobre a saúde de 
seu maior ídolo. As próximas semanas serão 

Lesão de Messi em final dramática abala
sonho argentino na Copa América

A Espanha brilhou 
intensamente na grande final 
da Eurocopa 2024, derrotando 
a Inglaterra por 2 a 1, neste 
domingo (14), e sagrando-se 
campeã do torneio. Em uma 
partida repleta de emoção e 
talento, a Fúria mostrou porque 
é uma das seleções mais temidas 
do mundo, levantando seu 
quarto troféu continental com 
uma exibição de gala.

Desde o apito inicial, a 
Espanha ditou o ritmo do 
jogo. Com uma posse de bola 
envolvente e uma marcação 
implacável, a equipe abriu o 
placar ainda no primeiro tempo, 
graças a um golaço de Pedri. O 
jovem craque recebeu um passe 
açucarado de Gavi e, com uma 
finalização precisa, colocou os 
espanhóis na frente. A Inglaterra 
tentou responder, mas esbarrou 

Seleção espanhola bate Inglaterra na final e conquista título com autoridade
FÚRIA VITORIOSA

FINAL MELANCÓLICO

Espanha domina e leva a Eurocopa

Agressão na torcida James brilha Argentina campeã

Torcedores do Itabaiana sofreram 
agressões em Alagoas após o jogo 
contra o CSE. O incidente ocorreu no 
último domingo, quando a torcida 
visitante estava a caminho do seu 
transporte de volta. De acordo com 
relatos, os torcedores foram atacados 
por um grupo de indivíduos que 
utilizavam paus e pedras. A confusão 
deixou várias pessoas feridas e trouxe à 
tona preocupações sobre a segurança 
em eventos esportivos. As autoridades 
locais estão investigando o caso e 
prometem medidas para evitar que 
situações semelhantes aconteçam no 
futuro.

O ex-zagueiro do Flamengo, da Seleção 
Brasileira e de outros grandes clubes 
do Brasil, Júnior Baiano, de 54 anos, 
recebeu alta médica após ser internado 
em um hospital de Arapiraca com 
suspeita de infarto. Ele passou mal 
durante uma partida festiva na noite 
do último sábado, 13, em Girau do 
Ponciano. Nesta segunda-feira, 15, 
Júnior Baiano utilizou as redes sociais 
para tranquilizar seus seguidores. 
“Já em casa. Vai firme na direção da 
sua meta... porque o pensamento 
cria, o desejo atrai e a fé realiza!”, 
escreveu o ex-jogador no Instagram, 
acompanhado de uma foto.

James Rodríguez, do São Paulo, foi eleito 
o melhor jogador da Copa América após 
uma performance excepcional ao longo do 
torneio. O colombiano destacou-se com 
atuações decisivas, conduzindo sua seleção 
às fases finais e deixando sua marca em 
jogos importantes. A premiação, concedida 
neste domingo, reconhece o talento e a 
influência de James dentro de campo, 
consolidando sua posição como um dos 
principais jogadores da competição. Este 
reconhecimento também eleva o prestígio 
do São Paulo, que conta com um atleta de 
alto nível em seu elenco.

A Argentina conquistou seu 16º título 
da Copa América ao vencer a Colômbia 
na prorrogação, em uma partida 
emocionante que terminou em 2 a 
1. O jogo, disputado neste domingo, 
foi marcado pelo equilíbrio e pela 
alta qualidade técnica de ambas as 
seleções. Após um empate no tempo 
regulamentar, a equipe argentina 
garantiu a vitória com um gol decisivo 
na prorrogação. Este triunfo reforça a 
posição da Argentina como uma das 
potências do futebol sul-americano 
e celebra a continuidade de uma rica 
tradição esportiva no continente.

Em um desfecho 
dramático, Lionel Messi 
deixou a final da Copa 
América em lágrimas após 
se lesionar, reacendendo a 
polêmica sobre sua condição 
física. A Argentina, que 
enfrentava a Colômbia, viu 
seu capitão pedir substituição 
ainda no primeiro tempo, 
causando um choque 
entre os torcedores e um 
verdadeiro balde de água fria 
para a equipe albiceleste.

Messi, que vinha sendo 
o motor do time ao longo 
do torneio, tentou continuar 
jogando, mas a dor era 
visível em seu rosto. A lesão, 
que ocorreu após um lance 
aparentemente simples, 
deixou a torcida apreensiva 

Recuperado
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puro oportunismo nos minutos 
finais.

A torcida espanhola, que lotou 
as arquibancadas, foi ao delírio. 
Esta conquista não é apenas mais 
um título, mas a confirmação de 
um trabalho sólido de renovação e 
excelência. O técnico Luis Enrique, 
que soube mesclar a juventude 
com a experiência, merece todos 
os aplausos pelo feito. A seleção 
espanhola não só voltou ao topo, 
como mostrou que tem um futuro 
brilhante pela frente.

Com essa vitória, a Espanha 
reafirma sua hegemonia no futebol 
europeu e se coloca como uma das 
favoritas para a próxima Copa do 
Mundo. A combinação de talento, 
estratégia e espírito de equipe 
promete muitas outras noites 
gloriosas para a Fúria. Que venha o 
próximo desafio, porque a Espanha 
está mais viva do que nunca!

cruciais para avaliar a extensão 
da lesão e o futuro imediato de 
Messi no futebol.
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Craque argentino sai de campo aos prantos, deixando torcida e time desolados
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